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Anfrage 
--------------------------

der Abgeordneten Lukas~ Zankl 
und Genossen. 
an den Her.rn Bundesminister für Bauten und Technik 
be.treffend Kredit. für den Bau der pädagogischen Akademie 
und des musisch-pädagogischen Realgymnasiums in Klagenfurt 

~ 
Es wurde uns vom Lande~at Kärnten zur Kenntnis gebracht~ 
daß das Bundesministerium für Bauten und Technik geneigt 

ist~ für ~en Bau der pädagogischen Akadem~~~e~musisch
PädagogiSChe~ymnasiums und der Bildungs~rQQit der Kinder
gärtnerinnen in Klagenfurt einen Kredit von 8 Millionen 
Schilling bereitzustellen~ wenn das Bundesministerium für 
Finanzen dem zustimmt und wenn im Jahre 1970 für den Baufort
schritt ein wirksamer Anschlußkredit sichergestellt wird. 

Ich erlaube mir daher~ folgende 

Anfragen 

zu richten: 

1) Hat das Bundesministerium für Bauten und Technik schon 
Erkundigungen beim Bundesministerium für Finanzen einge
holt~ ob für einen Kredit von 8 Millionen Schilling 

ZustimmunK gegeben wird? 
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2) Hat das Bundesministerium für Bauten und Technik denv 
Bundesministerium für Finanzen den enormen . Schulraum
mangel an den Bundesschulen in Klagenfurt und ebenso 

die Schwierigkeiten von langfristigen Mieten·~ von., 
. passenden Räumlichkeiten für die pädagogische Akademie 
~ur Kenntnis gebracht, damit im Budget des Jahres 1970 
eine entsprechend hohe Budgetpost vorgesehen wird, um 

. die weitere} ,Baugestal tung zügig fortsetzen zu körmen ? 
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